

Introduction of new church plant at 2025 WDC Annual Assembly: Iglesia Cristo La Roca - Lamesa, TX

Introducción de la Constitución de WDC: “Congregación emergente/Iglesia plantada: Las congregaciones nuevas, certificadas como tales por la Junta Ejecutiva de WDC, pueden participar plenamente en la vida de WDC. Una congregación emergente/iglesia plantada puede tener un delegado en las Asambleas de Delegados. Una congregación emergente/iglesia plantada se convierte en congregación miembro siguiendo el proceso descrito en la sección A.1. Membresía: Las congregaciones pueden solicitar su membresía presentando por escrito a la Junta Ejecutiva, al menos 30 días antes de la Asamblea de Delegados, una breve historia de la congregación y una descripción de sus actividades actuales, un pacto de membresía o declaración de fe y la constitución adoptada por el grupo, y otros documentos útiles, como un informe anual y una lista de los miembros fundadores. Se recomienda que las congregaciones tengan al menos diez miembros antes de solicitar la membresía. La Junta Ejecutiva hará una recomendación a la Asamblea de Delegados. La votación para la admisión a la Western District Conference se realizará por una mayoría de dos tercios de todos los votos emitidos por los delegados”.

El 19 de Junio de 2025, la Junta Ejecutiva de WDC aprobó la recomendación de la Comisión de Plantación de Iglesias para certificar a la Iglesia Cristo La Roca (Christ the Rock Church) en Lamesa, TX, como una nueva iglesia plantada/congregación emergente en WDC.

Cristo La Roca comenzó a reunirse el 15 de Enero de 2025 con cinco miembros fundadores. Desde entonces, la congregación ha crecido hasta contar con aproximadamente 20 participantes activos, incluyendo familias e individuos de la comunidad hispanohablante circundante. Su visión es ser una iglesia centrada en Cristo, guiada por el Espíritu y comprometida con la comunidad, que encarna el evangelio en palabra y acción. Sus ministerios incluyen culto, estudio bíblico, reuniones de oración y alcance comunitario a familias inmigrantes hispanohablantes y barrios de bajos recursos.



Los plantadores de iglesias María De La Luz Mendoza y Juan Antonio Mendoza han expresado un claro llamado y un firme deseo de buscar la membresía formal en nuestra Conferencia. Su solicitud refleja el deseo de una alineación teológica y misional con los valores anabautistas, la responsabilidad relacional y la supervisión espiritual, el apoyo a la sostenibilidad y el crecimiento espiritual, y la participación en la comunidad y los recursos de WDC.

La Comisión de Plantación de Iglesias de WDC continuará trabajando con la Iglesia Cristo La Roca, siguiendo los Procedimientos Esenciales de WDC para la plantación de iglesias: escucha inicial y discernimiento, evaluación y compromiso mutuo, desarrollo de un plan de ministerio y acompañamiento continuo en un camino hacia la solicitud de membresía congregacional plena en WDC.

¡Bienvenidos a la Iglesia Cristo La Roca en su camino hacia WDC! Afirmamos la obra del Espíritu en esta congregación emergente y esperamos colaborar con ellos en su búsqueda de un crecimiento constante como parte de la familia WDC.